



## Vertrauensleute **SIEMENS** Schaltanlagenwerk Frankfurt

Am 05. Juli hat die Bundeskanzlerin erstmals den Tapferkeitsorden an Soldaten verliehen, die insbesondere bei Auslandseinsätzen "weit über das normale Maß der Pflichterfüllung hinausgegangen sind". Die Parallelen zum Eisernen Kreuz der Nazis sind nicht zu übersehen. Das ist ein weiteres Mosaiksteinchen, welches beweist, dass die Bundesrepublik zu einer kriegführenden Nation geworden ist. Jetzt hat wohl Jeder verstanden, dass die Einsätze in Afghanistan nicht humanitär sind. Auch wollen deutsche Reeder Bundeswehrsoldaten für die Bekämpfung von Piraten vor Somalia an Bord ihrer Schiffe holen. Innenminister Schäuble will dafür möglicherweise das Grundgesetz ändern. Das klingt verdächtig nach einem neuen Versuch, den Einsatz des Militärs im Innern gegen die eigene Bevölkerung zu legitimieren.

Wir sind nicht damit einverstanden, dass sich die Bundeswehr von einer Verteidigungsarmee – so jedenfalls steht es im Grundgesetz - zu einer Einsatzarmee wandelt. Deswegen sind wir am 18.09.2009 bei dem LKW-Korso "Klassenkampf statt Wahlkampf! Gegen den Notstand der Republik" dabei.